

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Silvester Jati Prastanto
 No. Induk/NISN : 3529/0007321986
 Nama Sekolah : SD Kamisius Klepu
 Alamat : Klepu, Sendangmuljo, Minggir, Sleman

Kelas : V
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Silvester Jati Prastanto baik pada sikap ketepatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Silvester Jati Prastanto baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran cerdas reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap percaya diri.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 62

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	75	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami lisan jenis sebagai partner yang diugerahkan Allah untuk saling melengkapi, cukup dalam kemampuan memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah	82	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas berupa menyusun doa/puisi/slogan/menyanyikan lagu tentang dirinya secitra dengan Allah, cukup dalam keterampilan melakukan aktivitas yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Kewarganegaraan	73	78	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami hak, kewajiban, dan tanggungjawab warga, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila	80	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan sangat baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggungjawab sebagai warga, perlu bimbingan dalam keterampilan menyelenggarakan kegiatan pendukung keberagaman sosial budaya
3	Bahasa Indonesia	70	75	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam mengklasifikasi Informasi dari buku pada aspek 5W+1H, perlu bimbingan dalam kemampuan menguraikan konsep yang berkaitan pada teks nonfiksi	80	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam menuliskan pantun dengan lafal, intonasi dan ekpresi yang tepat, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks tulis
4	Matematika	62	69	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan pecahan dan menjelaskan skala	74	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan pecahan, perlu bimbingan dalam keterampilan menyelesaikan masalah tentang kecepatan dan debit
5	IPA	70	77	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan organ pernafasan hewan dan manusia, cukup dalam kemampuan menjelaskan organ peredaran darah hewan dan manusia	81	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan karta organ peredaran darah manusia, cukup keterampilan dalam menyajikan karya tentang konsep dan fungsi organ pencernaan
6	IPS	67	80	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam kesejahteraan masyarakat, cukup dalam kemampuan menganalisis bentuk interaksi manusia dengan lingkungan	79	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis peran ekonomi dalam kesejahteraan masyarakat, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi karakteristik karakteristik geografis Indonesia
7	SBDP	75	78	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami tangga nada, cukup dalam kemampuan memahami karya seni rupa daerah	84	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, cukup dalam keterampilan membuat gambar cerita

8	PJOK	70	84	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami aktivitas latihan daya tahan jantung untuk pengembangan kebugaran jasmani dan menerapkan variasi gerak dasar dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri	85	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan dan mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri
9	Bahasa Jawa	64	76	C	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam, cukup dalam kemampuan memahami kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan	77	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam menyampaikan teks deskriptif, cukup dalam keterampilan membaca kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan			
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi	
10	TIK		70	97	A	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan sangat baik dalam Pembuatan grafis dengan variasi warna, bentuk, dan ukuran dan Penggunaan perangkat lunak Corel Draw X6	95	A	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mendemonstrasikan penggunaan menu dan ikon dalam Corel Draw X6, baik dalam keterampilan Mendemonstrasikan cara membuat grafis teks dan gambar
11	Bahasa Inggris		65	80	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki kemampuan baik dalam Menggali informasi penting dari teks bergambar sederhana dan Mengonolis informasi yg disampaikan secara lisan	70	B	Ananda Silvester Jati Prastanto Memiliki keterampilan baik dalam Membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar, dan Membuat kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	Sangat Baik
2	Multimedia	A	Sangat Baik
3	Oramband	B	Baik
4			
5			

D. SARAN-SARAN

Ananda Silvester Jati Prastanto, belajar lebih giat lagi, konsentrasi di kelas ditingkatkan.

E. TUNGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Diukur	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	137 Cm.	
2	Berat Badan	30,7 Kg	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	baik
2.	Penglihatan	baik
3.	Gigi	baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

[Signature]



M.B. Dewi, S.Pd

Minggu, 18 Desember 2019
Wak. Kelas,

[Signature]

Cornelio Wahyu H., S.Pd
GIL 201712